



## Santiago Creel le pide a Dios por la salud de AMLO



Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmara que tiene algunos padecimientos, sobre todo problemas de hipertensión, el presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, afirmó que él no usará esta información para atacarlo, a pesar de ser parte de la oposición, pues aseguró que con la salud no se juega e incluso le pidió “a Dios” que mejore.

“Con la salud no se juega. Soy uno de los principales opositores al régimen, y particularmente a las decisiones que ha tomado el presidente López Obrador y ustedes lo saben. Pero, sin embargo, siendo yo uno de los principales opositores del país, en materia de salud lo primero es la salud y, por lo tanto, al Presidente le deseo que tenga salud y que si hoy no la tiene que se restablezca por él, porque es lo más importante, por su familia y por México”, señaló. Al ser cuestionado sobre su opinión respecto a la información filtrada a la Secretaría de la Defensa Nacional respecto a la salud del mandatario mexicano, Creel se pronunció como creyente y pidió a dios por la salud de López Obrador, ya que dijo, él no medra con eso y si algo afecta al presidente mexicano, afecta a todo el país.

“Como soy creyente, le pido a Dios que le dé salud al presidente de México que es el presidente de todos los mexicanos. Con eso yo no medro, no voy a hacer política ni absolutamente nada. Que se mejore el Presidente si está enfermo, le deseo lo mejor para él y para su familia y para México en materia de su salud. Que quede muy claro”, aseveró. Creel fue entrevistado después de asistir a la protesta de la gobernadora de Aguascalientes, María Teresa Jiménez Esquivel, a la cual no asistió el presidente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno, quien ha sido señalado de traición a la alianza Va por México, después de apoyar la reforma que busca que el ejército siga en las calles hasta 2028, por lo que el presidente de la mesa directiva del senado afirmó que no tiene nada en su contra y de llegarlo a encontrar, él le daría la mano, pues aseguró que aún cuando el presidente López Obrador quiera dividirlos, solo sabe “sumar y multiplicar”



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>MILENIO</b>	0	02/10/2022	LEGISLATIVO

No sabía que no iba a venir, pero si viene yo le daré la mano y lo saludaré como saludaré a todos mis compañeros y compañeras del PRI. Creo en un México unido. Si el Presidente quiere desunirnos, si el Presidente quiere polarizarnos, si el Presidente quiere enfrentarnos, yo busco todo lo contrario. En matemáticas a mí me reprobarían ¿saben por qué? Porque yo en política no sé restar y no sé dividir; lo único que sé es sumar y multiplicar. Nada más", sostuvo.

<https://www.milenio.com/politica/santiago-creel-pide-dios-salud-presidente-mexico>